

# *La Dominique met en exergue le partenariat de Cuba pour son développement*

---



Roseau, 23 mai, (RHC/PL).- Peter Saint-Jean, ministre de l'éducation de la Dominique, a mis en exergue cette fin de semaine le travail de Cuba comme «un véritable partenaire pour le développement de son pays».

Au cours d'une cérémonie à Roseau, capitale de ce petit pays antillais, pour marquer les 20 ans des relations diplomatiques avec Cuba, le ministre dominiquais de l'éducation a salué les opportunités qu'offre notre pays à ses jeunes compatriotes pour leur formation, notamment, aux facultés cubaines de médecine.

Il a d'autre part exprimé la reconnaissance de la Dominique à Cuba pour le programme gratuit de santé mis en place par les gouvernements cubain et vénézuélien, programme qui a permis à des milliers de Caribéens de récupérer la vue.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/94363-la-dominique-met-en-exergue-le-partenariat-de-cuba-pour-son-developpement>



**Radio Habana Cuba**